

Über Mich

Ich bin Philipp, seit 2021 bei Volkswagen Sachsen und arbeite als Karosseriebauer in Halle 2A.

Jeden Tag erlebe ich, was gut läuft und wo der Arbeitsalltag besser gestaltet werden kann. Genau das treibt mich an: Verantwortung zu übernehmen und aktiv mitzugestalten.

Ich kandidiere für den Betriebsrat, weil Mitbestimmung kein leeres Wort sein darf. Die Stimmen der Kolleginnen und Kollegen müssen gehört werden und in Entscheidungen einfließen. Ich stehe für Zusammenhalt, Teamgeist und Fairness, für sichere Arbeitsplätze, echte Perspektiven und eine starke Gemeinschaft, in der jede Stimme zählt

Betriebsratswahl 10. bis 13. März 2026

Eure Stimme zählt...

X Geht wählen!
Liste 1

